



# みよた

みんなと仲よくする子ども  
よく考え、ともに学ぶ子ども  
たくましい子ども

<http://www2.schoolweb.ne.jp/swas/index.php?id=0710038> 文責 齋藤 和代

(ホームページからも「御代田小学校だより」がご覧いただけます。)

## 年末年始の交通事故防止県民総ぐるみ運動

平成25年12月10日(火)～平成26年1月7日(火)までの29日間は運動期間となっています。御代田地区でもこの期間に限らず、交通安全協力員の横田さんや交通安全協会御代田支部長の遠藤さんが毎日押しボタン信号の所で、朝の激しい車の往来の中指導にあたって下さっています。また、下校時に中平方面のパトロールもしていただいています。「何かあってはならないから。」との言葉に頭が下がります。



今回の運動では、3つの重点があります。

- 夕暮れ時と夜間の交通事故防止（特に、反射材用品等の着用の推進）
- 飲酒運転など悪質・危険な運転の根絶
- 全ての座席のシートベルトとチャイルドシートの正しい着用

子どもたちに関係するところでは、まず下校時と下校後の過ごし方について、学校では学年に応じて繰り返し指導していきます。

また、年末年始は車に乗って出かける機会が増えます。その際、シートベルトやチャイルドシートをきちんと着用していただくようお願いいたします。11月に郡山北警察署交通課の方のお話を伺いました。「立場上、様々な事故現場に立ち会うが、小さい子どもの変わり果てた姿くらい見たくないものはない」と話されていました。「シートベルトを着けていれば、外に飛び出たままこんな無残な姿にならないで済んだのに・・・」というお話を聞き、事故が起きてから嘆いても遅すぎる、何かあってからでは遅い、ということを感じました。



## 子ども110番の家

田村町防犯協会御代田支部長の三本木さんのご尽力により、かなり古くなってしまっていた御代田地区の子ども110番の家のプレートを購入することができました。今後、新しいプレートを持参し、付け替えていただく予定です。

子どもたちにも、110番の家のことは指導しますが、万が一の時は、どこでもすぐに逃げ込み、家の人に知らせるようにすることも、指導していきます。

なお、プレートには若干の余裕がありますので、地域の防犯の意味でも、今後プレートを家の前に設置していただける方を募りたいと思います。



# エコクッキング教室

5・6年生は、昨年度に引き続き東部ガスさんのご協力により、エコクッキング教室を開催することができました。3人の講師の先生に環境を守ることの大事さや、残菜や光熱費を無駄にしない調理の仕方などを丁寧に指導していただきました。しかも、おいしいエコグラタンをみんなで食べることができ、まさしく「おいしい学習」でした。



以下、子どもたちの感想です。

《調理で》

- ブロッコリーの芯を細かく切って煮るとこんなに甘くておいしいことがわかりました。いろんな料理に使ってみたいです。
- やらうと思えば、家から出るごみを減らすことができるということを伝えたいです。それに、あまり買いためをしないで賞味期限が切れる前に食べるようにしたいです。
- たくさんの食材なのに、ほんの少しの量のゴミで済んだところや、食器を洗う前に古くなったふきんできれいにふき取るところが「エコ」だと思いました。
- 缶詰の汁も捨てずに食材にすることは、とても便利でエコだと思いました。

《家庭から》

- 頂いた冊子を見て、すぐエコノミ焼きを作ることにしました。ごみを減らすことや蓋をして加熱することでエネルギーを無駄なく使うことなど、改めてエコを考えて調理できました。簡単にできたので、また作ってみたいです。
- お昼にエコグラタンを作ってもらいました。最初は一緒に作ろうと思っていましたが、見ていると手助けしなくなってしまうので、あえて出かけました。帰ってみたら「お母さん食べて」の声。さっそく頂きましたが、彩も味の方もバッチリでびっくりしました。もう一度食べたい一品でした。



今週は、5年生も6年生も調理実習をしました。子どもたちの様子を見てみると、洗剤の量を減らそうとしていたり、ごみを減らそうとしていたり、エコクッキング教室で学習したことがきちんと活かされていました。



## 来週の予定

月 日	曜日	行 事
12月16日	月	○児童会各委員会
17日	火	○研究授業4年算数 福島大学森本先生来校 ※1・2年生は4校時で下校となります。
18日	水	○お話会（高学年） ○集会活動
19日	木	○ワックス塗り
20日	金	○第2学期終業式 ○第48回市子ども美術展～25日
21日	土	週休日
22日	日	週休日